



UN SERVICIO QUE  
DESATA EL PODER  
DE DIOS

Marcos 9:14-29

**Cuando la  
necesidad  
es mayor que el  
servicio**

“Cuando llegaron adonde estaban los otros discípulos, vieron que a su alrededor había mucha gente y que los maestros de la Ley discutían con ellos.

Tan pronto como la gente vio a Jesús, todos se sorprendieron y corrieron a saludarlo.

–¿Qué están discutiendo con ellos? –preguntó.

–Maestro –respondió un hombre de entre la multitud–, te he traído a mi hijo, pues está poseído por un espíritu que le ha quitado el habla. Cada vez que se apodera de él, lo derriba. Echa espumarajos, cruje los dientes y se queda rígido. Pedí a tus discípulos que lo expulsaran, pero no lo lograron.”

Marcos 9:14-18

“—¡Ah, generación incrédula! —  
respondió Jesús—. ¿Hasta cuándo  
tendré que estar con ustedes?

¿Hasta cuándo tendré que  
soportarlos?

Tráiganme al muchacho.

Marcos 9:19

**¿Qué podemos  
hacer para que  
nuestro servicio  
sea más  
eficiente?**

**I. NECESITAMOS  
CONCIENCIA DE LA  
GRAVEDAD DE LA  
SITUACIÓN**

**vv. 20-22**

“Así que se lo llevaron. Tan pronto como vio a Jesús, el espíritu sacudió de tal modo al muchacho que este cayó al suelo y comenzó a revolcarse echando espumarajos.

–¿Cuánto tiempo hace que le pasa esto? –le preguntó Jesús al padre. –Desde que era niño – contestó–.

Muchas veces lo ha echado al fuego y al agua para matarlo. Si puedes hacer algo, ten compasión de nosotros y ayúdanos.”

vv. 20-22

**II. NECESITAMOS  
CREEN EN EL  
PODER DE DIOS.**

**vv. 23 - 24**

“Jesús dijo: –¿Cómo que si puedo? Para el que cree, todo es posible.

–¡Sí, creo! –exclamó de inmediato el padre del muchacho–. ¡Ayúdame en mi falta de fe!”.

vv. 23-24

**III. NECESITAMOS  
DEJAR QUE DIOS  
HAGA SU OBRA  
COMPLETA.**

**vv. 25 - 27**

“Al ver Jesús que se agolpaba mucha gente, reprendió al espíritu maligno. –Espíritu sordo y mudo –dijo–, te mando que salgas y que jamás vuelvas a entrar en él.

El espíritu, dando un alarido y sacudiendo violentamente al muchacho, salió de él. Este quedó como muerto, tanto que muchos decían: «Ya se murió».

Pero Jesús lo tomó de la mano y lo levantó, y el muchacho se puso de pie”. vv. 25-27

**IV. NECESITAMOS  
APRENDER LA  
LECCIÓN MÁS  
IMPORTANTE**

**vv. 28 - 29**

“Cuando Jesús entró en casa, sus discípulos le preguntaron en privado: –¿Por qué nosotros no pudimos expulsarlo?

–Esta clase de demonios solo puede ser expulsada **a fuerza de oración\*** –respondió Jesús.”

vv. 28-29

“Después los discípulos se acercaron a Jesús y, en privado, preguntaron: —¿Por qué nosotros no pudimos expulsarlo?

—Por la poca fe que tienen —respondió—. Les aseguro que si tuvieran fe tan pequeña como una semilla de mostaza, podrían decirle a esta montaña: “Trasládate de aquí para allá” y se trasladaría. Para ustedes nada sería imposible.”

Mateo 17:19-20

# ¿CUÁL ES LA LECCIÓN PARA TI Y PARA MÍ HOY?

¿Cuál es esa necesidad TAN grande  
que tal vez dudamos que Dios pueda  
actuar?

¿Qué se requiere que hagamos?